

「教育活動に関する保護者アンケート」に寄せられた御意見等に対する回答

1 学校生活の様子について	
意見	①先生方が生徒のことを第一に考え、日々接していただけているのが普段の子供の様子を見てよくわかります。毎日安心して学校に送り出すことができている。教育熱心な先生方に恵まれ、北中生は素直に成長していると思います。
回答	ありがとうございます。保護者の皆様の学校への御理解と御協力のおかげだと思っております。今後もより良い学校づくりを目指して努力していきたいと思っております。
意見	②とても分かりやすく心に響く話をしてくださる先生がいます。また、先生方が教室以外ですれ違った時に声を掛けてくれるのがうれしいようです。
回答	うれしい御意見ありがとうございます。今後も、教職員一同、聞く側にとって分かりやすい話し方や声掛け、指導等を心掛けていきたいと思っております。
2 基本的な生活習慣の定着に向けた指導について	
意見	①毎日の記録をきちんと記入し提出する、自主的に学習する、などの基本的な習慣を身に付けられるようにしてほしいです。
回答	基本的な生活習慣を身に付けることは大切だと考えています。今後も引き続き、家庭と学校とで連携して、しっかりと身に付くように声掛けをしていきたいと思います。
3 学習活動について	
意見	①出席停止中なども、オンラインで授業を受けられる対応をして頂き、ありがとうございます。
回答	御家庭の要望に合わせて、タブレット端末の持ち帰りができるようにしています。オンライン授業では不都合な点もあるかと思いますが、今後も改善を重ね充実させていきたいと思っております。
意見	②苦手な教科について、時間を作って個人的に教えて欲しいです。豆テストなどをもっと実施してほしいです。
回答	授業前後の時間はもちろん、朝、昼休み、放課後など時間はさまざまですが、分かりにくいところを中心に、個別に質問する生徒がどの学年にも見られます。教科によって単元テストの頻度は異なりますが、学習内容の定着に向け、今後も実施していきたいと思っております。
意見	③塾で行ったプリントなどは自主学習としては不可にしてほしいです。 ④自主学習で提出する課題を、市販のワークや学習教材でもいいようにしてほしいです。自分で考えてやると、苦手な科目はやらない傾向があると思います。
回答	本校では、市販のワークや学習教材も、ノートに答えを書くことで自主学習として可としています。得意な教科から始めると勢いがつき、苦手な教科にもスムーズに取り組めることがあります。得意教科を伸ばし、苦手教科が克服できるよう、御家庭でも見届けをお願いします。
4 学校行事について	
意見	①北星祭の合唱コンクール、素晴らしかったです。さらに、授業参観で1クラスの合唱発表をしていただきました。子どもたちの歌声に感動しました。どうもありがとうございました。
回答	マスクをしたままでの練習が続くなか、生徒たちは一生懸命練習していました。当日はマスクを外して保護者の方に文化会館で聴いていただくこともできました。また1クラスの生徒たちは、保護者会までモチベーションを保ち歌い続けていました。生徒と保護者のみなさまに感謝しています。ありがとうございました。
提案	②三轟・唐沢縦走の際、保護者による立哨指導の終了時刻を分かりやすくしてほしいです。
回答	スタートから遠い位置ほど、通過時刻に差が出てしまいます。今年度の記録をもとに、立哨終了時刻がより分かりやすくなるようにしていきたいと思っております。
提案	③最終学年（3年生）に対しては、学校行事の時など、保護者1名ではなく、2名にしてほしいです。
回答	貴重な御意見ありがとうございます。次年度以降、感染症等の動向をよく確認しながら、その都度検討していきたいと思っております。
5 頭髪や服装の指導について	
意見	①制服、体育着と洗濯が大変なので、冬場も体育着登校にしてほしいです。
回答	これまで夏場の暑い時期には「暑さ対策」として体育着登校を可としてきました。しかしながら、本校は制服で過ごすことを原則と考えております。御理解・御協力くださいますよう、お願いいたします。

6	学校の情報発信について
意見	①毎日どの学年にも差がなく、こまめに生徒の様子を掲載してくださるHPの質の素晴らしさ、圧巻です。コロナ禍だからこそ学校の様子をどんなことでも伝えようという先生方の熱量、愛情を感じます。また、連絡メール等できめ細やかな御対応をいただき、感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
回答	情報を発信する側にとってなによりうれしいお言葉、ありがとうございます。今後もこのことを励みに、生徒や学校の情報発信に努めていきたいと思っております。
意見	②子どもがなかなかお便りを持ち帰ってこないの、配布物をメール等で配信してほしいです。
回答	各種たよりを配布する際、担任などから一声掛けるようにしたいと思っております。御家庭でも「今日学校から通知ある？」などとお子さんに声を掛けていただければと思います。配布物のメール配信等については、今後検討していきたいと思っております。
7	部活動について
意見	①いつも部活動顧問の先生方にはたいへんお世話になり、感謝しております。今後も活動の場をせばめないようにしてほしいです。
回答	日頃から部活動運営へ御協力いただき感謝しております。今後も感染症予防対策に努め、工夫を重ねながら練習や試合をしていきたいと思っております。今後も御支援、御協力を、どうぞよろしくお願いいたします。
意見	②部活動関係の保護者間連絡ですが、朝早い時間や夜遅くの時間はやめるようにしてほしいです。
回答	今後も学校から保護者の方への連絡は、早朝や深夜の時間帯は避けるようにしていきます。ただし、急を要する場合や特別な場合にはその限りでなくなることもありますので、その際はどうぞよろしくお願いいたします。
8	教職員について
意見	①子どもの小さいなことでも連絡してくれ、忙しいなか、あゆみノートにメッセージを書いてくれる先生方にとっても感謝しております。これからも御指導、よろしくお願い申し上げます。 ②体調不良などでおやすみした場合に、子どもの具合いや時間割変更などの連絡をしてほしいです。
回答	生徒の小さな変化やサインに気付き、早目に言葉掛けなどをして、健やかな成長につながられるよう、今後も努めていきたいと思っております。時間割変更などについては、今後も漏れのないように連絡していきます。
意見	③指導が必要な生徒に対して、しっかり話を聞いて、厳しく、そして丁寧な対応をしていただきたいと思います。また、子どもの様子をよく見て、目立たない生徒、頑張っている生徒も気に掛けてほしいです。
回答	御意見ありがとうございます。今後も生徒一人一人の様子をしっかりと見つめ、必要な支援や指導をしていきたいと思っております。
9	その他
意見	①学級委員をいつも同じ生徒がやっている気がします。1学期と2学期は別の生徒を選出した方がよいと思っております。
回答	生活委員や図書委員、放送委員等々委員会活動においても、同じ生徒が同じ委員会に所属している場合があります。リーダーの育成やさまざまな経験などといった観点から、より広い分野で活動できるよう声掛けをしていきたいと思っております。
意見	②コロナはもう普通のかぜと見なしてほしい。マスクや黙食は必要でしょうか。 ③コロナ対策ですが、教室授業の時は教員も生徒もマスクをするようお願いいたします。
回答	本校では、国や県、佐野市などの指針を基に感染症予防対策に努めています。今後も状況を見ながら、適切な対応を心掛けていきたいと思っております。
意見	④PTAの町内役員は、町内では決めにくいところがあります。「2年の保護者が役員を行う」などというように選出方法について学校主体でお願いしたいです。
回答	御意見ありがとうございます。学年の生徒人数やお子さんがこれまでの役員経験などの兼ね合いにより、役員さんの選出方法は町内によって異なります。各町内の実情に応じて、選出をお願いいたします。
意見	⑤説明会などの時には、話す内容を記したものを前もって子ども経由でいただければ聞き漏れもなく安心できます。
回答	御意見ありがとうございます。準備等の都合もあり、なかなか前もって資料をお配りするのは難しい状況です。今後検討していきたいと思っております。